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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Laib, Paul     
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Rosenzweig, Kirstin     
Rudolf, Inge Dr.     
Schulz, Frank     
Schulz, Klaus     
Schütrumpf, Otto     
Stahl, Gunther     
Wunderlich, Karlheinz A.   (ab TOP 6) 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schappert, Ingrid     
Zorn, Horst     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
Westrich, Sissi     
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T a g e s o r d n u n g 
 

a) öffentlich 

 
1. Verabschiedung eines Mitgliedes 
 
2. Einführung/Verpflichtung eines Mitgliedes 
 
 
Anträge 
 
4. Verkehrsampel L 427 (FDP) 
 
5. Straßenbenennung (ödp) 
 
6. Spielplatz Bereich Wedekind-/Erné-Str. (CDU) 
 
7. Krähenplage Brahmsweg (CDU) 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
9. Abfallablagerungen Brahmswäldchen (ödp) 
 
10. Grillhütte am Sportplatz (ödp) 
 
11. G.-Mahler-Siedlung (CDU) 
 
12. Sachstandsberichte 
 12.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0586/2011 des CDU Ortbeirates Mainz-

Lerchenberg 
 12.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0350/2011 der Ortsbeiratsfraktionen von 

CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP und ödp Mainz-Lerchenberg 
 12.3. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0351/2011 der Ortsbeiratsfraktionen von 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU, SPD, FDP und ödp Mainz-Lerchenberg 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Baumpflanzungen 
 13.2. Ausgrabungen 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
3. Gastronomie im Bürgerhaus 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
16. Haushaltsmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, dass form- 

und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung bittet die CDU um Verschiebung des TOP 3.1 in 

den nichtöffentlichen Teil; die SPD zieht ihren Antrag zu TOP 3.2 zurück und 

wünscht auch eine Verschiebung in den nichtöffentlichen Teil. 

 

Diese Änderungen werden mit der erforderlichen Mehrheit beschlossen, 

sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 
 

öffentlich 

 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Mitgliedes 
 

Im Namen aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien bedankt sich die Vorsitzende bei 

Herrn Dr. Lenhard für die in der Vergangenheit geleistete hervorragende kommu-

nalpolitische Arbeit zum Wohle des Lerchenberges und wünscht ihm für die Zukunft 

alles Gute. 

 

Sie überreicht ihm im Namen des Oberbürgermeisters ein Geschenk und einen 

Dankbrief. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Einführung/Verpflichtung eines Mitgliedes 
 

Gemäß den gesetzlichen Vorschriften verpflichtet die Vorsitzende Herrn Klaus 

Schulz als Nachfolger von Herrn Dr. Lenhard per Handschlag und wünscht ihm für 

seine kommunalpolitische Tätigkeit alles Gute. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 4 Verkehrsampel L 427 (FDP) 

Vorlage: 0896/2011 
 

Herr Dr. Rexrodt begründet den Antrag für die FDP. 

 

Die SPD bittet um Prüfung, ob es sich hierbei um einen Unfallschwerpunkt handelt. 

 

Herr Lohmann weist darauf hin, dass durch die Ampel für die anliegenden Anwoh-

ner es durch das Bremsen und Anfahren der Fahrzeuge auf der L 427 durchaus zu-

künftig dann zu Belästigungen kommen könne. 
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Der Antrag wird in seinem Tenor dahingehend geändert, dass die Verwaltung ge-

beten wird, diesen Knotenpunkt in Bezug auf eine Änderung der Ampelschaltung 

zu überprüfen. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig mit 11 : 0 : 0 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte 

um weitere Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Straßenbenennung (ödp) 

hier: Georg-Meistermann-Allee 
Vorlage: 0916/2011 

 

Die Vorsitzende teilt hierzu ergänzend mit, dass sie von Seiten der kath. Kirche er-

fahren habe, dass man eine Umbenennung der bisherigen postalischen Adresse 

nicht zustimmen werde. Im Übrigen sei das vorgeschlagene Straßenstück für die 

Bedeutung von Herrn Meistermann nicht angemessen.  

 

Sie regt an, weiter auch in Abstimmung mit der kath. Kirche nach Möglichkeiten zu 

suchen, diesen herausragenden Künstler auf dem Lerchenberg zu ehren. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig mit 0 : 11 : 0 Stimmen abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Spielplatz Bereich Wedekind-/Erné-Str. (CDU) 

Vorlage: 0944/2011 
 

Herr Stahl begründet den Antrag für die CDU und bittet die Verwaltung zu prüfen, 

ob die Spielgeräte, die im Bereich Spielplatz Fontanestraße abgebaut werden, 

nicht auf dem Lerchenberg verbleiben können, z. B. auf dem Spielplatz hinter dem 

Bürgerhaus oder auch im Bereich des Bolzplatzes Wedekindstraße. 

 

Der Tenor des Antrags wird dahingehend geändert, dass es heißt: 
 

 „ Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, ... “ 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig mit 8 : 0 : 4 Stimmen mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung an die Verwaltung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Krähenplage Brahmsweg (CDU) 

Vorlage: 0945/2011 
 

Auf die Begründung des Antrages durch Herrn Stahl entgegnet Herr Wunderlich, 

dass es hier keine legalen Mittel gäbe, der Plage Herr zu werden. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer Diskussion wird der Antrag mehrheitlich mit 11 : 1 :0 Stimmen an die 

Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
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Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 

- keine Fragen - 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 9 Abfallablagerungen Brahmswäldchen (ödp) 

Vorlage: 0917/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 27.05.2011, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Grillhütte am Sportplatz (ödp) 

Vorlage: 0918/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 30.05.2011, ohne Aktenzeichen. 

 

Im Hinblick auf das Streichen der Hütte erklärt sich Herrn Wunderlich bereit, mit Ju-

gendlichen aus dem Regenbogentreff Kontakt aufzunehmen, die Vorsitzende wird 

sich diesbezüglich an den SCL wenden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 G.-Mahler-Siedlung (CDU) 

hier: Soziale Durchmischung 
Vorlage: 0946/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 30.05.2011, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Stahl bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, warum die Ortsvorsteherin 

des Ortsbezirkes Mainz-Lerchenberg nicht zu diesem wichtigen Termin am 

14.06.2011 eingeladen wird. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Sachstandsberichte 
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Punkt 12.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0586/2011 des CDU Ortbeirates Mainz-

Lerchenberg 
hier: Radwegeplanung 
Vorlage: 0823/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 13.05.2011, ohne Akten-

zeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0350/2011 der Ortsbeiratsfraktio-

nen von CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP und ödp Mainz-
Lerchenberg 
hier: Seniorenzentrum Lerchenberg 
Vorlage: 0809/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. VI vom 17.05.2011, Az.: 61 26 - 

Ler B 1. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.3 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0351/2011 der Ortsbeiratsfraktio-

nen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU, SPD, FDP und ödp Mainz-
Lerchenberg 
hier: Seniorenzentrum 
Vorlage: 0810/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. VI vom 17.05.2011, Az.: 61 26 - 

Ler B 1. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                    
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13.1 Baumpflanzungen 
 

Die Vorsitzende teilt mit, dass nach Auskunft des Grünamtes vorgesehen ist, im 

Herbst / Frühjahr 3 bis 5 Bäume auf dem Lerchenberg zu pflanzen. Sie bittet die 

Fraktionen um Erstellung einer Prioritätenliste für rund 8 bis 10 Standorte. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13.2 Ausgrabungen 
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Herr Klaus Schulz informiert die Mitglieder des Ortsbeirates über den aktuellen 

Stand von Ausgrabungen im Bereich des Lerchenberges und des Ober-Olmer-

Waldes.                                                                                                                                   
                                                                                                                       
      
                                                                                                                                

Ende der Sitzung: 21:15 Uhr 

 

gez. Stahl                                                                      gez. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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